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Anlage nach der Niederschrift  
 

Bürgerfragestunde vor der 9. Sitzung des Stadtrates am 31.08.2020 
 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 
von 

Antwort Anfragestatus 

Herr Bernhard 

Brunner, 

 

KEXI-Rufbussystem Herr Brunner fragt an, ob es zum 

Thema KEXI – Rufbussystem 
schon eine Umweltbilanz gibt. 
Weiterhin fragt er an, ob man 
Erkenntnisse hat, ob man ein 
anderes Mobilitätssystem hätte 

wählen sollen. 

Herrn 

Sinzenhauser 

Herr Sinzenhauser gibt diese 

Frage an das Landratsamt 
entsprechend weiter 

 

Frau Huth Straßenverkehr – 
Geschwindigkeit in der 
Mitterfeldstraße 

Frau Huth bemängelte, dass in 
der Mitterfeldstraße zum Teil 
sehr hohe Geschwindigkeiten 
gefahren werden. Dies ist ein 
Risiko für die dortige 

Wohnbevölkerung. Weiterhin 
teilte Frau Huth mit, dass in der 
Mitterfeldstraße ein hohes 
Parkaufkommen herrscht und 
weshalb zum Teil bestehende 
Halteverbote wieder entfernt 

wurden. 

BGM 
Schweiger 

Herrn 
Sinzenhauser 

Das Thema ist hinreichend 
bekannt. Verschiedene 
Verkehrsteilnehmer setzen 
sich einfach rigoros über die 
Regeln der 

Straßenverkehrsordnung 
hinweg und ignorieren 
bestehende Verkehrszeichen. 
Die Stadt Kelheim will 
versuchen, die 
Geschwindigkeitsüberwachung 

für den fließenden Verkehr im 
Bereich der Mitterfeldstraße zu 
intensivieren. Bezüglich der 
Parkdichte in der 
Mitterfeldstraße wird darauf 

hingewiesen, dass parkende 
Fahrzeuge 

geschwindigkeitshemmende 
Elemente sind. Würde man 
den Parkverkehr weiter 
einschränken, würde die 
Geschwindigkeit in der 
Mitterfeldstraße sich noch 
mehr erhöhen. 

 

 


